

Díaz-Canel salue le 75e anniversaire de l'adhésion de Cuba à l'Unesco

Image not found or type unknown

Cuba a rejoint l'Unesco le 29 août 1947.

La Havane, 29 août (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué le 75e anniversaire de l'entrée du pays dans l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) et les liens de collaboration.

Ce sont plus de sept décennies de coopération ininterrompue dans la promotion de valeurs communes, a déclaré le président sur son compte Twitter, et il a remercié l'organisation pour les espaces ouverts afin de faire connaître les progrès de la nation caribéenne en matière d'éducation, de culture, de science et de communication.

Il a également exprimé sa gratitude pour le soutien de l'Unesco dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis à l'encontre de Cuba, et a noté que la contribution de l'organisation a été opportune et responsable dans tous les domaines de sa compétence.

Le Président a souligné qu'après le triomphe du processus révolutionnaire en janvier 1959, les principes fondateurs de l'Organisation ont trouvé une grande coïncidence dans le vaste programme de transformations sociales entrepris par les Cubains.

À cet égard, il a souligné la coopération mutuelle pour éradiquer l'analphabétisme et définir l'éducation comme un droit humain fondamental.

"Les sciences de l'être humain, le plein accès à la culture, la protection du patrimoine et la promotion d'un nouvel ordre international de l'information et de la communication sont des concepts qui nous identifient à l'Unesco", a souligné M. Díaz-Canel dans un autre message sur le réseau social.

Il a réitéré la reconnaissance, exprimée en 1995 par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, de la sensibilité de l'Organisation aux besoins et aux urgences de l'île, et de ses énormes efforts en matière d'éducation, de science et de culture.

Le président a également exprimé l'engagement renouvelé de Cuba dans la poursuite de la paix et la promotion du développement durable, et a réaffirmé que la nation caribéenne continuera à défendre le caractère multilatéral et intergouvernemental de l'Unesco.

Nous croyons fermement aux valeurs et au mandat de l'organisation, qui consiste à construire un monde meilleur, sans blocus ni sanctions unilatérales, afin de rebâtir un ordre mondial plus juste, humaniste et éthique", a-t-il déclaré.

Il s'agit d'une coopération dont nous sommes fiers, a déclaré M. Díaz-Canel, qui a félicité l'Unesco pour tant d'années de collaboration utile pour la nation et pour le reste du monde, et en particulier la directrice générale, Audrey Azoulay, "qui dirige avec une sensibilité particulière".

Cuba a rejoint l'Unesco le 29 août 1947 (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297803-diaz-canel-salue-le-75e-anniversaire-de-ladhesion-de-cuba-a-lunesco>



Radio Habana Cuba